

68 Schüler feiern erfolgreiches Abitur

Jan Köberle erreicht Traumschnitt von 1,0 - fünf Abiturienten schließen mit 1,1 ab



68 Schüler haben das Abitur am Gymnasium in Bad Saulgau erhalten. (Foto: Johannes Koch)

SZ

Bad Saulgau

Mit einem festlichen Abiball feierten am vergangenen Samstag 68 frisch gebackene Abiturienten des Störck-Gymnasiums gemeinsam mit ihren Eltern und Lehrern im Stadtforum den erfolgreichen Abschluss. Jan Köberle gelang der Traumschnitt von 1,0, Emily Czekay, Benjamin Kaiser, Anna Wizemann, Thilo Müller und Jana Spatschek erreichten den nur marginal abweichenden Schnitt von 1,1.

Schulleiter Stefan Oßwald würdigte die Gesamtleistungen der Absolventen. Elf der Schüler haben mit einer drei, 33 der Schüler mit einer zwei und 24 der Schüler mit einer eins vor dem Komma das Ziel erreicht. Sechs Schüler bestanden die Abiturprüfung nicht. Insgesamt wurde ein Gesamtdurchschnitt von 2,2 erzielt. „Damit zählt der Jahrgang 2022 zu den guten Jahrgängen der letzten Jahre“, so Oßwald.

Zuerst gratulierte Bürgermeisterin Doris Schröter den Absolventinnen. Sie freue sich mit ihnen über das Abitur und wünsche sich, dass mancher nach seinem Studium wieder nach Bad Saulgau zurückkehren werde. Als Motto hatten sich die Abiturienten „Bella Ciao – endlich raus aus der Notendruckerei“ in Anklang an die Erfolgsserie „Haus des Geldes“ ausgewählt. Stefan Oßwald ließ in seiner Rede die Geschichte des Liedklassikers „Bella Ciao“, das zwar nach Urlaub klinge, aber nicht zuletzt auch ein „Protestlied der Reispflücker in der italienischen Provinz“ war, Revue passieren. Letztlich sei das Thema des Liedes die Freiheit, so der Schulleiter.

Das könne für die frisch gebackenen Abiturienten verschiedenes bedeuten: „Freiheit von den Zwängen des morgendlichen Aufstehens“, beispielsweise, aber auch „Freiheit von den Zwängen des pünktlichen Erscheinens zum Unterricht“ und die „Freiheit, das nicht zu lernen oder sich nicht mit dem zu beschäftigen, was ein Lehrplan oder ein Lehrer vorgibt“. Er hoffe, „wir konnten euch am Störck-Gymnasium ein wenig Rüstzeug für eure Zukunft, eure Freiheit mitgeben, ein wenig die Fähigkeit, euch eures eigenen Verstandes zu bedienen und die Fähigkeit selbstbewusst auch unpopuläre Meinungen zu vertreten und für sie einzustehen“. Für den Elternbeirat sprach Ajfera Schmitt den Eltern und Schülern ihren Glückwunsch aus.
